

Singapur + Templos y playas de Indonesiar. 13 días. Primera Superior

Desde
2440
Usd

Viaje a Indonesia con la visita de dos de sus islas más representativas. Java con sus templos y sus volcanes y en Bali disfruta de su naturaleza, su gente, actividades acuáticas y rutas naturales y también del Relax. Combinado con la grandiosidad de Singapur.

ITINERARIO

Día 01: Singapur

Llegada a Singapore Changi Airport, encuentro con la guía y traslado local para check in en el hotel. Nota: El check in standard es después de 14.00hrs. Alojamiento en el hotel elegido.

Día 02: Singapur

Desayuno en el hotel. Explora la ciudad pasando alrededor del Barrio Cívico, por el Padang, Cricket Club, la histórica Casa del Parlamento, la Corte Suprema y el Ayuntamiento. A continuación, pare en el Merlion Park y disfrute de las impresionantes vistas de Marina Bay. No pierda esta oportunidad de hacerse fotos con el Merlion, una criatura mitológica que es mitad león y mitad pez. Visita al templo Thian Hock Keng, uno de los templos budistas Toaist más antiguo de Singapur, antes de ir a Chinatown para un breve recorrido a pie.

Terminaremos el recorrido con una visita al Sands Sky Park, una impresionante maravilla de la ingeniería. Esta obra maestra única de la ingeniería, flota por encima de los 200 metros de las tres altísimas torres del hotel Marina Bay Sands en el cielo! Más largo que la Torre Eiffel tendida en el suelo o cuatro y medio aviones Jumbo A380, con una impresionante capacidad de 12400 metros de espacio, el Sky Park Sands es para sus ojos una vista panorámica inolvidable. Un paraíso absoluto en el cielo, el Sky Park Sands cuenta con jardines idílicos que son el hogar 250 tipos de árboles y 650 tipos de plantas.

Día 03: Singapur

Día libre en régimen de alojamiento y desayuno, para disfrutar de la ciudad. Alojamiento.

Día 04.- Yogyakarta

Desayuno y traslado al aeropuerto de Singapur, para tomar vuelo internacional destino Yogyakarta. A su llegada los estará esperando su guía local para acompañarlos a su hotel.

Comidas: --

Día 05.- Yogyakarta-Borobudur-Yogyakarta

Por la mañana temprano partiremos hacia Prambanan, un conjunto de templos hindúes de los siglos VIII al X y perteneciente al Patrimonio Mundial de la Unesco desde 1991. Regresaremos a la ciudad de Yogyakarta para visitar el Palacio del Sultán, el Castillo del Agua de Tamansari, siendo un jardín de piscinas del Sultán. Descansaremos entonces para deleitarnos con un suculento almuerzo en un restaurante situado dentro del Complejo del Palacio del Sultán.

Continuaremos nuestra visita con el Templo de Borobudur, un templo budista y una de las mayores maravillas del sudeste asiático de hace 1.200 años. Por último, visitaremos los Templos de Pawon y Mendut, templos hermanos de su cercano Borobudur. A nuestro término, regresaremos a su hotel.

Comidas: Desayuno, Almuerzo

Día 06.- Yogyakarta - Jombang - Malang (Volcan Bromo)

Tomaremos un tren temprano desde la estación de trenes Tugu Railway Station de Yogyakarta, hacia Jombang, donde nos recogerá nuestro chófer para ir hasta la ciudad de Malang, cerca del volcán Bromo. En la misma ciudad de Malang nos estará esperando nuestro suculento almuerzo en un restaurante local. Descansaremos en nuestro hotel, ya que mañana nos tendremos que levantar muy temprano.

Comidas: Desayuno, Almuerzo

*NOTA: Para estancias en Santika Malang Hotel del 13 al 24 de junio , conlleva un suplemento de USD 15,00/persona/noche, por normas del hotel, ya que se sufre de una alta ocupación, debido a Idul Fitri.

*NOTA: Debido a un estudio que hemos realizado de satisfacción de los Viajeros, en general (no sólo los de DUAOC), que visitan el volcán Bromo, detectamos que la gran mayoría se lamenta de las pésimas condiciones de los hoteles en Bromo, por lo que decidimos cambiar el punto de alojamiento a Malang. Aunque la distancia por la madrugada sea mayor, pero la comodidad y, por tanto, completa satisfacción, en el viaje es del 100%. Además, hemos "estirado" el trayecto en tren, haciéndolo mucho más cómodo. De esta forma, reducimos el promedio de insatisfacción de nuestros Viajeros, de un 85% (lo normal) a un 0,02% (nuestros Viajeros), según las opiniones de nuestros Viajeros, garantizando así el máximo de Su satisfacción.

Día 07.- Malang - Denpasar (Bali)

Vuelo Malang - Denpasar

A la 01:00am recorreremos desde Malang hasta las faldas del volcán Bromo, desde donde ascenderemos en 4x4 a la cima del Monte Penanjakan para disfrutar de la asombrosa salida del sol, llena de miles de colores, en un paisaje lunar sorprendente. Descenderemos de nuevo en 4x4 para subir al Volcán Bromo, aún activo, a lomos de unos caballos, oler el azufre que proyectan las fumarolas del volcán y ver el paisaje desde su cima. Desayunaremos sobre la marcha o, si nos da tiempo, en el hotel y desde el aeropuerto de Malang volaremos a la Isla de Bali. Estos son vuelos pequeños, que sólo admiten 10kg como equipaje facturado gratis. Pero no tiene por qué preocuparse, ya que los kilos extra son muy baratos! (en 2014, 11.000rp/kilo, unos 0,60€/kilo). Sin embargo, este vuelo tiene una gran ventaja para Usted en comparación con los programas normales, cuyos vuelos salen de Surabaya. Del Bromo a Surabaya hay más trayecto, por lo que llegan más tarde al aeropuerto, y por lo que llegan ya por la noche, muy cansados y desorientados a su hotel. Este vuelo llega a las 16:30h, aún de día, se sentirá aún mejor orientado a su llegada a Bali, y aún tiene tiempo para ir a comprar algo que necesite o de cena. A la llegada al aeropuerto de Denpasar, nuestro chófer privado nos llevará al hotel escogido. Este día se encontrará muy cansado. No se preocupe, al día siguiente se encontrará más repuesto!

*Le recomendamos ropa y calzado apropiado para las frías temperaturas mientras espera el amanecer. A su llegada con su jeep al Penanjakan para ver amanecer, puede alquilar un abrigo a los indonesios que hacen este servicio. Así se ayudará a sí mismo, y también a la población local.

*Según nuevo Decreto del Gobierno, si realiza su visita al Bromo de viernes a domingo, o en festivo nacional indonesio, tendrá un suplemento en su entrada de 10,53Usd/persona.

Comidas: Desayuno

Día 08.- Bali

4x4 Jeep Tour "Heart of Bali" (Zona Oeste de Bali)

GRATIS Masaje Tradicional Balinés de 60 Minutos de duración

Hoy día Bali ya es demasiado turística por muchas áreas, por lo que necesitamos integrarnos en el auténtico Bali! Ese Bali que descubrieron nuestros abuelos... Pero para ello necesitamos Jeeps (4x4) Land Rovers de colección, equipados con un potente motor y con una moderna estructura para poder acceder a carreteras por las que un coche normal no podría pasar. Nos abrirán también la ventana del techo del 4x4 para que nos podamos asomar, de pie y poder, así, tener vistas mucho más panorámicas que de ir en un coche normal. Eso sí, ¡cuidado con las ramas de las bananeras!

Tras recogerlo en su hotel, nos dirigiremos hacia la pequeña aldea de Pejaten, donde veremos el curiosísimo proceso de fabricación de tejas para las casas balinesas, hechas manualmente y cocidas con corteza de coco. A continuación, nos daremos una vuelta por una fábrica de una cerámica reconocida a

nivel mundial por su calidad tan fina y sus detalles tan bonitos.. nos sorprenderemos por la paciencia con la que la trabajan!. Continuaremos nuestro tour para ver el estilo de vida local en el mercado de Kerambitan y el lago artificial de Telaga Tunjung, donde aprenderemos sobre el complejo sistema de irrigación de agua.

Pasaremos entonces por plantaciones de cacao. Descansaremos brevemente para un coffee break en una casa tradicional de una familia balinesa, quien nos recibirá con su gran sonrisa y nos invitará a tomar café de Bali y dulces tradicionales balineses, mientras se nos explica la curiosa estructura de una casa balinesa. Procederemos con nuestro tour, visitando más campos de arroz, tan bonitos en Bali, hasta llegar al Templo de Tamba Waras, un templo histórico del rey de Tabanan del siglo XV, ya que estaba enfermo y envió a una persona haciendo meditación, para tener algún tipo de inspiración y encontrar alguna cura. Misteriosamente, bajo unos bambúes gigantes vio un humo y una fuente sagrada, que utilizó como medicina para curar definitivamente a su rey. Tamba significa medicina y Waras significa salud.

Pasaremos entonces preciosos campos de arroz, hasta llegar a los famosos Campos de Arroz de Jatiluwih, nombrados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde aprovecharemos para almorzar en un restaurante local con vistas a los preciosos campos de arroz de Jatiluwih y traslado a uno de los Mejores y más elegantes Spas de Bali, donde disfrutarán de un Relajante Masaje Tradicional Balinés de 60Min por

Persona *GRATIS*Comidas: Desayuno, Almuerzo

Con estos Tours en Jeep 4x4 está apoyando el TURISMO SOSTENIBLE, ya que con su visita:

- Estará mejorando la calidad de vida de los habitantes del lugar
- Estará reforzando sus valores culturales y sociales

- Estará creando valor añadido a sus visitas

Día 09.- Bali

4x4 Jeep Tour "Mystical Volcanoes of Bali" (Parte Este de Bali)

Hoy día Bali ya es demasiado turística por muchas áreas, por lo que necesitamos integrarnos en el

auténtico Bali! Ese Bali que descubrieron nuestros abuelos...

Pero para ello necesitamos Jeeps (4x4) Land Rovers de colección, equipados con un potente motor y con una moderna estructura para poder acceder a carreteras por las que un coche normal no podría pasar. Nos abrirán también la ventana del techo del 4x4 para que nos podamos asomar, de pie y poder, así, tener vistas mucho más panorámicas que de ir en un coche normal. Eso sí, ¡cuidado con las ramas de las bananeras! Tras recogerlo en su hotel en un robusto 4x4, comenzaremos nuestro tour visitando el mercado tradicional de Tulikup, pudiendo ver de primera mano la vida diaria de los balineses, y en la aldea de Kedui, a un Señor que, para nosotros, trepará a lo alto de un cocotero a sólo pies y manos, para recoger un vino dulce de coco que cultiva allí en lo alto, y bajarnos una muestra para probarlo. Continuaremos a través del Bosque de Bambúes Gigantes hasta llegar a una plantación, donde conoceremos las plantas de donde provienen muchas especias de Indonesia, como la vainilla y otros, y también conocerá el café más caro del mundo, el Café Luwak, un café que se escoge gracias a la ayuda de un simpático animal, el Luwak.

Tras un delicioso almuerzo en un restaurante con vistas al Volcán y al Lago Batur (Geoparque, UNESCO) en Kintamani, proseguiremos hacia el Templo de Bubung Renteng, con estatuas cubiertas de musgo y en un entorno que nos recordará a aquellas películas de templos de aventuras! A continuación, nos esperan unos 100m de corto trekking para tener una panorámica inmejorable del volcán Batur y su lago, y nos subiremos de nuevo a bordo de nuestro Jeep para ascender por una carretera de montaña, con panorámicas a los otros 2 volcanes de Bali: Agung y Batur, hasta la aldea de Suter, donde nos espera un señor que aún conserva una antigua tradición cultural de fabricación artesanal de cuchillos. Veremos cómo a puño propio, los va fabricando, siendo su única fuente de ingresos al no haber en los alrededores ninguna otra forma de sobrevivencia. Conduciremos entonces a través de pequeñas aldeas, en las que veremos a los balineses en su estilo de vida tradicional (por favor, mantengan la discreción si vieran balineses bañándose en paños menores en algún riachuelo, al atardecer!). Antes de llegar de regreso a su hotel, haremos una última parada en el Banyan Tree, uno

de los árboles sagrados para los balineses. Comidas: Desayuno, Almuerzo

Día 10.- Bali

Posibilidad de aprovechar su estancia con alguna actividad opcional como Rafting en el Río Ayung, para

descubrir la naturaleza desde otro punto de vista que nunca tendrían si sólo se desplazan en coche; Masajes Tradicionales en un Spa con aceites balineses tradicionales y realizado por profesionales, todo a su alcance; Trekking en Elefante por el Bosque Tropical de Bali; 1ª Clase de Submarinismo en la maravillosa Sanur; Crucero a la idílica Isla de Lembogan, todo un día de disfrute en el mar (catamarán) y la playa.. o incluso alquilar un vehículo para moverse por su cuenta por la isla. Comidas: Desayuno

Día 11.- Bali

Día libre para descansar de nuestro tour y disfrutar de Bali a nuestro aire.

Posibilidad de aprovechar nuestra estancia realizando alguna actividad opcional. Hable con nosotros y le ayudaremos a encontrar el viaje que más encaje con Ustedes.

Comidas: Desayuno

Día 12.- Bali

Día libre para descansar de nuestro tour y disfrutar de Bali a nuestro aire.

Posibilidad de aprovechar nuestra estancia realizando alguna actividad opcional. Hable con nosotros y le ayudaremos a encontrar el viaje que más encaje con Ustedes.

Comidas: Desayuno

Día 13.- Bali - origen.

Nos encontraremos personalmente para saber su opinión sobre el viaje, y aprovecharemos para entregarles un bonito souvenir de Indonesia para su posterior recuerdo. A la hora convenida su

chófer privado los regresará al aeropuerto de Denpasar para tomar su vuelo de retorno. Fin de nuestros servicios con la esperanza de que hayan disfrutado de una estancia fabulosa en Indonesia.

EL PRECIO INCLUYE

Traslados de entrada y salida en privado en Singapur (En español).

3 noches de alojamiento y desayuno.

City tour + visita del Jardín Botánico con guía de habla hispana.

Vuelo Internacional: Singapur – Yojakarta.

Tasas y suplementos de carburante vigentes en el momento de la reserva.

En Indonesia:

Vuelos: Malang - Denpasar

Noches en los hoteles mencionados (3 en Java + 6 en Bali) en el programa.

Comidas según descritas en itinerario

Transportes en vehículos privados.

Traslados entre aeropuertos y hoteles, y viceversa.

Para posibles tours turísticos, guías locales, siempre en español, bajo disponibilidad.

Para el tour en 4x4, chófer especializado en conducción todoterreno y en inglés.

Seguro local de Viaje por cada uno de Nuestros Viajeros.

EL PRECIO NO INCLUYE

Visados

Bebidas ni comidas no mencionadas en el programa

Bebidas alcohólicas o propinas a los guías.

En general cualquier servicio no especificado en el apartado " El precio incluye". Sdplementos por galas de Navidad y Fin de año

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles Primera superior

Yogjakarta: The Tentrem 5*

Malang: Santika Premiere 4* (Hab. Deluxe)

Bali: Nyugh Gading Villa 5*

Singapur: The Península Excelsior Superior 4* Sup. o similar
